

Actualités

Enfin, Béthény aura une nouvelle caserne des pompiers!



Peut-être que oui, peut-être que non... depuis plus de deux ans, il est difficile de suivre la volonté de la municipalité. D'abord conditionnée à l'accord du SDIS, la nouvelle caserne, se fera finalement...sans la « bénédiction » du SDIS. La recherche du terrain a aussi été un casse-tête : trop petit, trop près de la caserne de Reims, ce sera, aux dernières informations, un terrain de la Husselle qui accueillerait la caserne.

L'histoire n'est cependant pas terminée... car le terrain a été cédé au Grand Reims par la ville, qui doit maintenant le racheter. Nous espérons à un prix symbolique, car la localisation (sous une ligne électrique, à proximité de la voie de chemin de fer) rendait cette zone invendable à une entreprise!

Un nouveau hôtel de police municipale également en projet !

La Majorité a annoncé des études pour agrandir le poste de police. Le souhait de la ville est de « convertir » le rez-de-chaussée du foyer rural en hôtel de police. Les motivations sont doubles : avoir un espace pour le visionnage des caméras de vidéosurveillance et des espaces de travail pour les policiers nouvellement recrutés.



A la recherche d'un maraîcher ?



Dans le cadre des travaux sur la zone Damoiselles, Plurial Novilla avait pour obligation de créer une zone « agricole », en l'occurrence un maraichage. L'installation doit se faire depuis deux ans, mais, pas de chance, aucun maraîcher n'est candidat. Si vous connaissez un maraîcher qui souhaite cultiver des légumes à Béthény, n'hésitez pas à nous contacter! Il serait dommage que ce projet n'aboutisse pas.

Plan sobriété énergétique

PLAN DE
SOBRIÉTÉ
ÉNERGÉTIQUE



Béthény participe à la sobriété énergétique en réduisant l'intensité lumineuse des éclairages publics après 23h00 et en éteignant les décorations de Noël à 22h00. On peut sans doute faire plus... Si vous avez des idées, n'hésitez pas à nous en faire part !

L'info du mois :

100%

C'est le taux de participation de vos élus de l'opposition au conseil municipal #exemplarité

Contactez-nous !

@ : bethenyunnouvelean@gmail.com -

Facebook: [un nouvel élan pour Béthény](#)



Julien DUPAIN



En conseil municipal :



Lors du dernier conseil municipal, nous avons proposé au Maire une **baisse de la taxe foncière à hauteur de l'inflation (4%) et un gel des tarifs de toutes les prestations municipales (scolaires et extrascolaires).**

La demande a été formulée pendant le débat budgétaire. Nous attendons donc le budget pour savoir si nous avons été entendus.